

# Sector mexicano de construcción pierde 2.000 empresas en últimos seis años

[bnamericas.com/es/noticias/sector-mexicano-de-construccion-perdio-2000-empresas-en-ultimos-seis-anos](https://bnamericas.com/es/noticias/sector-mexicano-de-construccion-perdio-2000-empresas-en-ultimos-seis-anos)

BNamericas



Noticia

Bnamericas Publicado: miércoles, 29 mayo, 2024

Elecciones Desastres naturales / Crisis Sanitarias Empresa Contratista de Construcción  
Política

Casi 2.000 empresas mexicanas de construcción, principalmente pequeñas y medianas, se vieron obligadas a salir del mercado durante la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, principalmente por el efecto de los confinamientos adoptados por la pandemia del COVID-19 en 2019-2022.

Profundizando en el análisis, Luis Méndez Jaled, presidente de la cámara de la construcción CMIC, que representa a unas 9.000 compañías, declaró el martes a la prensa que “el 80% de la reducción de las empresas y empleos afiliadas a nuestra institución fue por la pandemia”. Agregó que “ser empresario no es fácil e históricamente el 90% de las empresas que se crean a los dos o tres años mueren”.



Méndez indicó que los afiliados a CMIC esperan un segundo semestre complicado, en parte por las elecciones generales del 2 de junio y el cambio de gobierno el 1 de octubre. El gobierno en ejercicio asumió en 2018.

Claudia Sheinbaum, aliada de López Obrador, es la favorita en las encuestas, seguida por Xóchitl Gálvez, que representa a una amplia coalición opositora.

“Hoy tenemos la esperanza y la idea de que si hay una elección democrática y si se respetan los resultados de gane quien gane se puede seguir trabajando en la transición con madurez política”, señaló Méndez.

La CMIC propone una reforma de infraestructura que incluye una reestructuración de deuda para que los ahorros puedan asignarse a proyectos prioritarios.

El plan también incluye la facilitación de la inversión privada en proyectos clave de infraestructura y en aquellos relacionados con generación limpia, construcción de centrales eléctricas y líneas de transmisión.

También es parte del plan una reforma tributaria que apunta a ampliar la base de contribuyentes y recaudar más fondos para infraestructura.

Suscríbete a la plataforma de inteligencia de negocios más confiable de América Latina con herramientas para Proveedores, Contratistas, Operadores, Gobierno, Legal, Financiero y Seguros.

## **Noticias en: Infraestructura (México)**

---



### **Las propuestas de las dos candidatas favoritas a la presidencia de México**

---

Según una encuesta de la firma Enkoll, la abanderada del partido oficialista Morena, Claudia Sheinbaum, lidera con un 56% de las preferencias, mien...

Luis Méndez Jaled, presidente de la cámara CMIC, declaró a la prensa que la pandemia tuvo el mayor impacto en la industria.